



université PARIS-SACLAY

EXPOSITION D'ARTS GRAPHIQUES DES ÉTUDIANTS MMI À LA BU DE VÉLIZY

Les étudiants de la formation Métier du Multimédia et de l'Internet proposent une exposition sur leurs travaux de 1ère année.

Venez découvrir les oeuvres des étudiants de MMI à la BU de Vélizy, 50 travaux qui couvrent une large variété de domaines. En effet, dessin sur papier, reproduction d'oeuvres de musées, outils photoshop, croquis sur tablette graphique, maquettes audiovisuelles ou encore modélisations de personnes en 3D sont autant de techniques représentées pour cette exposition.

Quelques photos des oeuvres exposées :

